

Personalie

Wechsel in DGAW-Geschäftsführung

Die Deutsche Gesellschaft für Abfallwirtschaft (DGAW) hat eine neue Geschäftsführerin. Seit 1. Juli leitet Isabelle Henkel die Verbandsgeschäftsstelle. Sie löst Ludolf Ernst ab.

Der bisherige DGAW-Geschäftsführer Ludolf Ernst hat seine Verbandstätigkeit zum 30. Juni 2020 beendet. Er wird weiterhin für Fragen des Vereins- und Umweltrechts zur Verfügung stehen, will aber seinen Fokus wieder verstärkt auf die anwaltliche Tätigkeit legen. Seine Tätigkeit in den DGAW-Arbeitskreisen „Chemisierung des Abfallrechts“ und „Elektrogeräte/Batterien“ wird er fortführen.

Neue Geschäftsführerin ist seit 1. Juli die Wirtschaftsingenieurin Isabelle Henkel. Sie ist seit 2016 Referentin bei der DGAW und sowohl für die Mitgliederkommunikation als auch für die fachliche Konzeption von Präsentationen, Analysen, Strategiepapieren und Fachartikeln zuständig. Darüber hinaus organisiert sie diverse Fachveranstaltungen der DGAW und unterstützt die Gremienarbeit.

In der Außenrepräsentation soll Henkel die Positionen der DGAW zukünftig verstärkt in der Politik, Wirtschaft und Wissenschaft platzieren, auch um Unternehmen aus Bereichen außerhalb der klassischen Abfallwirtschaft für eine Mitarbeit beziehungsweise Mitgliedschaft zu gewinnen.

© 320° | 01.07.2020